



Gemeinde Zell

Rechnungsprüfungskommission

**Abschied
zu Händen der Urnenabstimmung**

**Genehmigung eines Bruttokredites
für die Modernisierung des Gemeindehauses
in Rikon**

Der Gemeinderat beantragt einen Bruttokredit von Fr. 2'355'000 für die Modernisierung des Gemeindehauses am Spiegelacker5 in Rikon.

Die Rechnungsprüfungskommission hat das Geschäft geprüft.

Sie weist darauf hin, dass der Vorschlag den Wegfall von zwei Wohnungen zur Folge hat, was zu einem Ausfall von Mieteinnahmen führt (ca. CHF 25'000.-/Jahr). Dies muss aus Sicht der RPK bei dem Geschäft auch berücksichtigt werden.

Die RPK unterstützt aber gleichwohl den Antrag des Gemeinderates.

Da die Höhe des Kredites die Kompetenz der Gemeindeversammlung überschreitet, wird über das Geschäft an der Urne abgestimmt (Vorberatung an der Gemeindeversammlung).

Die Rechnungsprüfungskommission empfiehlt den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern der Gemeinde Zell das Geschäft gemäss dem Antrag des Gemeinderates zu genehmigen.

Zell, 11. Februar 2021

Namens der Rechnungsprüfungskommission Zell

Der Präsident

Michael Stahel

der Aktuar

Ralph Henn